



# Corporate News

## Afrika Gold AG – Kapitalerhöhung und Namensänderung vollzogen

---

**Feusisberg (Schweiz), den 22. Dezember 2010** – Die Afrika Gold AG (ehemals Ghana Gold AG) teilt ihren Aktionären mit, dass die an der außerordentlichen Generalversammlung vom 3. Dezember 2010 genehmigte ordentliche Kapitalerhöhung durch Sacheinlage nun mit dem Handelsregistereintrag vom 20.12.2010 vollzogen wurde. Auch die Umbenennung der Firma in „Afrika Gold AG“ wurde eingetragen.

Die Afrika Gold AG hat bei der Kapitalerhöhung, welche gleich am 3. Dezember 2010 durchgeführt wurde, 58% der Aktien der Lancaster Gold Mining Company (Pty) Ltd. in Südafrika übernommen. Dafür wurden 8,5 Mio. Inhaberaktien zum Preis von EUR 0.20 je Aktie ausgegeben.

Der neue Name „Afrika Gold AG“ trägt dem Umstand Rechnung, dass die Gesellschaft nun auch außerhalb von Ghana aktiv ist und die weitere Expansion in andere afrikanische Länder plant. Ab sofort ist die Internetseite des Unternehmens unter [www.afrika-gold.ch](http://www.afrika-gold.ch) aufrufbar, wo auch nähere Informationen und Bilder über die neue Goldmine in Südafrika zu finden sind.

### Über Afrika Gold AG:

Das Unternehmen ist an zwei Goldminen im rohstoffreichen Ghana beteiligt. Die Konzessionsgebiete umfassen derzeit eine Fläche von über 20 Quadratkilometer. Beide Projekte sind vollständig Eigenkapital finanziert und haben die Produktionsreife bereits erreicht. Entsprechendes Minen-Equipment ist vor Ort im Einsatz. Standort des ersten Projektes ist der Gomoa-Bezirk, wo goldführende Quarzgänge abgebaut werden. Am zweiten Projektstandort, im Dunkwe-Bezirk, wird alluviales und colluviales Gold im Tagebau gewonnen.

In Südafrika (RSA) ist die Gesellschaft an der Lancaster Gold Mining Company (Pty) Ltd. beteiligt. Diese liegt etwa 50 km westlich von Johannesburg in der West Rand Gold-Provinz. Insgesamt sind im Bereich der Lancaster Mine drei goldführende Reefs vorhanden, die größtenteils im Tagebau abgebaut werden können. Die Goldmine verfügt über eine voll einsatzfähige 5.000 Tonnen Erzverarbeitungsanlage. Die derzeit geschätzten 1.3 Mio. Unzen Gold sollen durch zukünftige Bohrprogramme zeitnah in einen Reserveausweis überführt werden.

Das deutsch-schweizerische Management der Afrika Gold AG verfügt über jahrzehntelange praktische Erfahrung auf dem afrikanischen Kontinent und kann auf ein sehr umfangreiches Know-how im Bereich Geologie und Geophysik zurückgreifen. Im Fokus der Gesellschaft steht der profitable und kostengünstige Abbau der bestehenden Goldvorkommen. Die Explorationstätigkeiten laufen parallel zur Produktion, sollen jedoch in einem angemessenen, ökonomischen Verhältnis zur Produktion stehen. Ziel ist es, einen deutlichen Mehrwert für die Afrika Gold Aktionäre zu erwirtschaften.

Weitere Informationen erhalten Sie unter: [www.afrika-gold.ch](http://www.afrika-gold.ch)

### RECHTLICHER HINWEIS

Die hier aufgeführten Informationen können zukunftsgerichtete Aussagen enthalten, die keinerlei Gewähr für den zukünftigen Erfolg darstellen. Dies beinhaltet gewisse Risiken und Unsicherheiten, aufgrund derer die tatsächlichen Ergebnisse von den hier vorhergesehenen abweichen können. Die Ghana Gold AG geht davon aus, dass die in die Zukunft gerichteten Aussagen auf aktuellen angemessenen Annahmen beruhen, jedoch kann das Unternehmen keine Gewährleistung für die tatsächliche Erreichung dieser Ziele bieten. Dies schließt unvorhersehbare und unerwartete Risiken, Trends, Unrentabilität und die potenzielle Unfähigkeit, Gewinne oder Cashflow zu erzielen oder den Zugang zu Finanzierungsquellen zu sichern, mit ein. Die Ausgabe von Aktien für Akquisitionen, Auszahlungen oder Dienstleistungen kann zukünftige Gewinne abschwächen.

Die Angaben und Informationen stellen keine Anlageberatung, kein Angebot zum Verkauf und keine Aufforderung zur Abgabe eines Angebotes zum Kauf oder zur Zeichnung von Aktien der Ghana Gold AG dar, sondern dienen ausschließlich Informationszwecken.